
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
24/01 -16 -15 748
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26/01 -29 -27 766
27/01 -27 -18 757
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Прогноз синоптиков

новости, события, факты

поздравляем!

образование

• Главной настольной книгой на ближайшее время у новолыбаевских одиннадцатиклассников, 
впрочем, как и у большинства выпускников страны, стал сборник типовых тестовых заданий к ЕГЭ. 

Ответы на некоторые вопросы ребята ищут сообща.

Одна неделя остаётся у одиннадцатиклас-
сников, чтобы определиться с предмета-
ми, которые они будут сдавать на едином 
государственном экзамене. 

В 11 классе Новолыбаевской школы учатся всего 
шесть человек. Двое из них отличники, остальные 
– хорошисты. Ребята уже определились с пред-
метами, которые будут сдавать на ЕГЭ и написа-
ли соответствующее заявление. Класс у них есте-
ственно-математического направления, потому  
обязательный экзамен по математике все наме-
рены сдавать на профильном уровне. 

Выпускники признаются, прежде чем остановить-
ся на конкретном предмете, они изучили офици-
альные сайты вузов и ссузов, в которые плани-
руют подавать документы. К примеру, Света Ге-
фель (на фото вторая слева) мечтает стать ме-
диком, а значит, при поступлении ей непременно 
потребуются баллы по биологии. Ольга Ефимо-
ва (на фото стоит) твёрдо решила получить ин-
женерную специальность, поэтому на ЕГЭ будет 
сдавать физику и обществознание. 

«Общество», как называют этот предмет школь-
ники, выбрала и отличница Рената Киприна (на 
фото третья слева). Изучив ещё и рынок труда, 
она планирует подавать документы сразу на три 
специальности: социолога, экономиста и менед-
жера. Обществознание будет сдавать и Катя Бе-
хер, которая намерена получить педагогическое 
образование. Её однофамилец Дима Бехер (на 
фото в центре) тоже выбрал этот предмет, а ещё 
биологию. Парень говорит, что набранные на ЕГЭ 
баллы лишними не будут. Он давно уже опреде-
лился и с будущей профессией, и с вузом: в Ишим-
ском филиале ТюмГУ хочет выучиться на препо-
давателя физической культуры. Его друг Сергей 
Шелудков (на фото первый слева) на госэкзаме-
не решил проверить свои знания по физике. Он 
ещё думает, куда поступать. Ему интересны про-
фессии нефтяника и спасателя. 

Почти все новолыбаевские выпускники наме-

рены воспользоваться квотой целевого приёма в 
вузы области. Сейчас они договариваются с ор-
ганизациями и предприятиями городского округа, 
которые готовы заключить с ними соответствую-
щий договор. Преимуществ от такого обучения 
достаточно. Для работодателя – это прекрасная 
возможность подготовить для себя нужного спе-
циалиста, для вуза – ещё один коммерческий 
студент, а для самого школьника – бесплатное 
образование и возможность проходить практику 
на предприятии, давшем целевое направление. 
А значит, ещё до устройства на работу студент 
не только вникнет в суть предстоящей работы, 
но и познакомится с коллективом. Следователь-
но, начинать трудовую деятельность на уже при-
вычном месте среди знакомых людей будет про-
ще. Заключив такой договор, студент гарантиро-
ванно устроен на работу как минимум на три го-
да после обучения. К тому же работодатель не 
потребует наличия опыта работы. Наоборот, есть 
возможность приобрести его.

Сегодня целевое обучение предлагают и част-
ные сельхозпредприятия, и госучреждения, в том 
числе и силовые структуры. К примеру, МЧС, по-
лиция, УФСИН. Как рассказала сотрудник отде-
ла кадров Заводоуковского СИЗО-2 Оксана По-
номарёва, во время учёбы курсанты ежемесячно 
получают денежное довольствие и находятся на 
гособеспечении, то есть родителям не придётся 
тратиться на питание и проживание детей, кото-
рые, ко всему прочему, будут обеспечены и фор-
менной одеждой. По окончании вуза курсантам 
присвоят звание, а ещё гарантированно предо-
ставят рабочее место. Такие условия обучения 
предлагают все ведомственные высшие учеб-
ные заведения. Чтобы стать курсантом одного из 
них, выпускникам уже сегодня нужно обратиться 
в отделы кадров полиции, пожарной службы или                  
СИЗО. Дожидаться окончания школы или резуль-
татов ЕГЭ не нужно. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

Профессии навстречу

Её средний размер составляет                 
2 057,44 рубля. Доплата ежеме-
сячная  и положена неработающим 
пенсионерам, у которых общая сум-
ма материального обеспечения ни-
же прожиточного минимума (с 1 ян-
варя 2017 года – это 8 540 рублей).

Специалисты межрайонного 
управления Пенсионного фонда 
РФ просят  пенсионеров  в случае 
трудоустройства безотлагательно 
сообщить  об этом, чтобы избежать 
переплаты бюджетных средств. 

Ольга МЯСНИКОВА 

Государство позаботилось
Более двух тысяч заводоуковских пенсионеров получили в 
январе федеральную социальную доплату к пенсии.

Так в минувшую субботу в 
спорткомплексе «Сосновый 
бор» жители городского окру-
га отметили Всемирный день 
снега или зимних видов спор-
та. На лыжи встали более ста 
человек. В основном это воспи-
танники Заводоуковской и Ялу-
торовской детско-юношеских 
спортивных школ. Лидеры всех 

возрастных групп после общего 
забега вышли на финальный су-
перспринт. Лыжникам предсто-
яло преодолеть стометровую 
дистанцию трижды: без палок, 
одновременным ходом и сво-
бодным стилем. 

Лучшие результаты показали 
заводоуковские юниоры.

Алла ЕГОРЫЧЕВА  

Зимний суперспринт
Стометровку в кроссовках на уроках физкультуры бегал 
каждый. А на лыжах? Впервые в нашем городе прошёл та-
кой лыжный забег на сто метров. 

Так, ЗАО «Центральное» при-
обрело сушилку зерна и присту-
пило к подготовке площадки для 
её монтажа. Сушилка россий-
ская, производительностью 30 
тонн в час. Вместе с тем обору-
дованием, что уже есть на зер-
нотоку, хозяйство в горячую по-
ру жатвы обеспечит беспере-
бойную работу зерноуборочных 
комбайнов, что до минимума 

сократит сроки обмолота зер-
новых.

А ЗАО «Падунское» уже запу-
стило в эксплуатацию приобре-
тённую установку по очистке диз-
топлива от имеющихся в нём при-
месей. Чистота солярки должна 
положительно сказаться на каче-
стве работы двигателей тракто-
ров, увеличить их ресурс. 

Борис СОКОЛОВ  

О будущем урожае 
думаем сегодня

Начало года сельхозпредприятия округа отметили покуп-
кой новой техники.

Добровольцы дежурят на го-
родских и сельских праздни-
ках, в общественных местах и 
на улицах округа. Вместе с по-
лицейскими проверяют несо-
вершеннолетних группы риска, 
неблагополучные семьи, услов-
но осуждённых или находящих-
ся под подпиской о невыезде. 
В прошлом году они совместно 

провели 45 различных оператив-
но-профилактических меропри-
ятий, выявили почти 250 адми-
нистративных правонарушений.

По словам начальника штаба 
ДНД городского округа Натальи 
Крахмалёвой, сегодня в рядах 
заводоуковских общественников 
не хватает молодёжи.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Требуются молодые
Сегодня вместе с полицейскими на страже общественного 
порядка стоят 177 дружинников. 

Осадков нынче уже выпало поч-
ти вдвое больше, чем в 2016-м го-
ду, поэтому и работы у дорожни-
ков прибавилось.

Как рассказал Валерий Золо-
тухин, заместитель директора 
ДРСУ-3, с начала года они уже 
вывезли на специальный полигон-
накопитель 21 тысячу кубометров 

снежно-ледяной массы против 11 
тысяч кубов снега в прошлом году.

Всего же по смете на 2017 год 
дорожникам  выделили средства 
на вывозку 39 тысяч кубометров 
снега. Остаётся надеяться, что 
денег на борьбу с сухими осад-
ками хватит.

Александр ПОНОМАРёВ

Снега больше в два раза
Немало работы зимушка-зима подбросила нынче тем, кто 
занят на содержании дорог. Специалисты ДРСУ-3 не пре-
кращают вывозку снега из города. 
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• У жительницы Першино Веры Горбуновой 
под опекой трое ребятишек. Она приехала в МФЦ, 

чтобы оформить право на снятие денег со счёта детей.
 Документы принимает оператор центра Анастасия Маркова.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
№ 26 от 20.01.2017 г., г. Заводоуковск 

Об утверждении административного регламента 
предоставления муниципальной услуги «Признание 
помещения жилым помещением, жилого помещения 

непригодным для проживания  и многоквартирного дома 
аварийным и подлежащим сносу или реконструкции» 

В соответствии с Жилищным кодексом Российской Федерации, Федеральным 
законом от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государствен-
ных и муниципальных услуг», руководствуясь Уставом  муниципального образо-
вания Заводоуковский городской округ, администрация Заводоуковского городско-
го  округа постановляет:

1. Утвердить административный регламент предоставления муниципальной 

услуги «Признание  помещения жилым помещением, жилого помещения непри-
годным для проживания  и многоквартирного дома аварийным и подлежащим 
сносу  или реконструкции» согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские вести».
Постановление с приложением разместить на  официальном сайте Заводоуков-

ского городского округа в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.
3. Постановление администрации Заводоуковского городского округа от 24.06.2016 

№ 961  «Об утверждении административного регламента по предоставлению му-
ниципальной услуги «Признание помещения жилым помещением, жилого поме-
щения непригодным для проживания и многоквартирного дома аварийным и под-
лежащим сносу  или реконструкции» считать утратившим силу.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на первого 
заместителя главы Заводоуковского городского округа Денисова И.А.

А.Н. АНОхИН,
глава городского округа

в администрации городского округа

Пятница. Утро. В многофунк-
циональном центре многолюдно. 

Минуя кабинеты чиновников
Офис предоставления государственных и муниципальных 
услуг «Мои документы» пользуется всё бОльшим спросом у 
жителей городского округа: если в первом полугодии 2016-
го его посетили 3 110 заводоуковцев, то во второй полови-
не года – уже 10 143.

От заведующей офисом Люд-
милы Савельевой узнаю, что 

только по предварительной за-
писи здесь сегодня примут 60 че-
ловек. А сколько ещё пройдут в 
порядке живой очереди! 

В среднем операторы МФЦ об-
служивают до полутора сотен по-
сетителей в день. График работы 
напряжённый. Восемь окон функ-
ционируют одновременно, но, как 
говорится, рук всё равно не хвата-
ет. Специалистам нужно не толь-
ко принять документы у клиен-
тов, но и дать необходимые кон-
сультации. 

Вот поэтому Людмила Никола-
евна просит администрацию го-
ловного офиса выделить допол-
нительные ставки. 

Сегодня МФЦ оказывает 168 
услуг: 48 – федеральных, 102 – 
региональных, 18 – муниципаль-
ных. В офисе «Мои документы» 
можно зарегистрировать право на 
недвижимое имущество, запро-
сить сведения о состоянии пен-
сионного счёта или информацию 
об очерёдности на жильё, офор-
мить адресную социальную по-
мощь, сертификат на материн-
ский капитал или субсидию на 
возмещение коммунальных рас-
ходов. С недавних пор МФЦ вы-
даёт охотничьи билеты и страхо-
вые номера индивидуальных ли-
цевых счетов (СНИЛС)… 

Несомненно, открытие офиса 

государственных и муниципаль-
ных услуг избавило жителей го-
родского округа от хождения по 
различным инстанциям и бумаж-
ной волокиты при оформлении 
тех или иных документов и, что 
самое важное, исключило корруп-
ционную составляющую.

Людмила Савельева отмети-
ла, что сегодня некоторые гос-
услуги жители городского округа 
могут уже получать в электрон-
ном виде, зарегистрировавшись 
на сайте госуслуг. Так, букваль-
но пять минут занимает проце-
дура подачи заявления на полу-
чение справки о наличии или от-
сутствии судимости. Чуть больше 
времени уйдёт на оформление 
заявки на загранпаспорт.

Жителям городского округа, ре-
шившим воспользоваться услу-
гами офиса «Мои документы», 
нужно записаться на приём за-
ранее. Это можно сделать либо 
через официальный сайт МФЦ 
и портал госуслуг, либо получить 
талон в терминале, установлен-
ном в многофункциональном цен-
тре. Напомню, что центр муни-
ципальных и государственных 
услуг в Заводоуковске работает 
ежедневно, кроме воскресенья, 
с 8.00 до 20.00.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

Человек здоров настолько, на-
сколько здоров его позвоночник.

В течение жизни происходит «из-
нашивание» позвоночных дисков, 
они теряют свою эластичность, на-
рушается их работа и смежных с 
ними тканей. Позвоночный столб 
как бы «усыхает». На это влияет не 
только возраст, но и неправильное 
питание, недостаток физической 
активности или перенапряжение.

Проблемы в шейном отделе по-
звоночника могут сказаться на кро-
воснабжении головы, работе щи-
товидной железы, плечевых суста-
вов, состоянии слуха и зрения. Ис-
кривление позвоночника в области 

Остеохондроз: найти и обезвредить

За прошлый год кооператив «Центр» заку-
пил у населения 2 434 тонны молока. Это 
составляет почти восемь процентов от об-
щего объёма, произведённого на террито-
рии городского округа.

 Всё собранное у частников молоко было реа-
лизовано в ООО «Тюменьмолоко», причём 96% – 
вторым сортом. И хотя закупочная цена при этом 
не превышала 18,13 рубля за килограмм, 359 по-
стоянных сдатчиков получили 44,1 миллиона ру-
блей выручки. А если бы молоко проходило пер-
вым сортом, то и цена была бы заметно выше. 
Однако сдатчиков много, но результат на всех 
один. Подводит хозяев подворий именно сома-
тика (грязь, молоко от больных коров, наличие в 
нём антибиотиков). С этими проблемами посто-
янно ведётся борьба: закупаются новые филь-
тры, специальные реагенты, способствующие 
выявлению в молоке медпрепаратов. Есть слу-
чаи, когда «Центр» возвращал хозяевам сдан-
ное молоко из-за несоответствия стандартам… 
Но это – тема другого разговора.

– До сих пор некоторые утверждают, что зани-
маться животноводством не выгодно. Неправда, 

– говорит председатель кооператива «Центр» 
Жумабике Гареева. – За килограмм молока пер-
вого сорта государство платит 19,29 рубля (в фи-
зическом весе). Наши лучшие сдатчики очень да-
же неплохо зарабатывают на своих коровах. Так, 
жительница Заводоуковска Галина Мерзлякова 
сдала 68,7 тонны молока, разве это не успех! По 
58 тонн продукта отгрузили кооперативу со сво-
их подворий Салман Касумов из Старой Заимки 
и Светлана Рубцова из Падуна. Владимир Мат-
веев из Комиссарово продал 52,5 тонны, Елена 
Шкавро из Речного – 46 тонн, Александр Кельн 
из Сосновки – 33,3 тонны. Всех трудно и пере-
честь. Все наши сдатчики стараются увеличить 
количество дойных коров, хотя, не скрою, рост 
поголовья идёт очень медленно, потому что це-
на на бурёнок высокая, а чтобы вырастить свою 
кормилицу – нужно время…

Более 400 тонн молока – 17% от общего объё-
ма в округе – закупил «Центр» на трёх мини-фер-
мах. Лидирует среди фермеров Дарвай Мулко-
манов из Старой Заимки. Он сдал 184,4 тонны 
молока. Вторую строчку занимает Наталья Ка-
лита из Пономарёвой – 147,2 тонны. На третьем 
месте – Андрей Дубовицкий из Мичуринского – 

79,4 тонны молока.
Наибольшее количество молока в 2016 году 

продали жители Старозаимской сельской адми-
нистрации – 523 тонны. За ними следуют сдат-
чики Лыбаевской – 345 тонн, затем Совхозной 
сельской администрации – 316 тонн и Дронов-
ской – 299 тонн. 

Председатель кооператива Ж. Гареева под-
черкнула, что «Центр» не только закупал молоко, 
но и помогал сельчанам подвозить дрова, пахать 
огороды, заготавливать сено и на этом зарабо-
тал 214 тысяч рублей. Кроме этого, специалисты 
кооператива поставляли хозяевам личных под-
собных хозяйств комбикорма, сухое молоко, ве-
теринарные препараты и товары. Это тоже при-
несло в кассу предприятия 533 тысячи рублей. 

Если от жителей округа будут поступать какие-
то дополнительные просьбы или заказы, коопе-
ратив «Центр» готов участвовать в их реализа-
ции. А сельские, да и городские жители, решив-
шие заняться подсобным хозяйством, могут по-
ложиться на кооператив «Центр» – надёжного 
партнёра, готового в любую минуту протянуть 
руку помощи. 

Борис СОКОЛОВ

своё дело

Личное подворье – источник дохода

Краски и штукатурки, про-
изведённые на заводе «Би-
текс-Сибирь» в Заводоуков-
ске, прошли международную 
классификацию и подтвер-
дили соответствие высшему 
европейскому классу.

Об этом, со ссылкой на 
пресс-службу губернатора Тю-
менской области, сообщает ин-
тернет-издание NewsProm.ru.

Так, смеси показали лучший 
среди всех российских красок 
результат по паропроницаемо-
сти. Краска и штукатурка полу-
чились с эффектом мембраны 
– снаружи влагу держат, а из-
нутри выпускают. Кроме того, 
достаточно одного дождя, что-
бы смыть с них пыль или грязь. 
Это увеличивает срок службы, 
а срок гарантии вырастает ми-
нимум до 15 лет. Также отлич-
но эта краска подходит для по-
мещений с повышенной влаж-
ностью, например, для кухонь 
и ванных комнат.

Сейчас завод «Битекс-Си-
бирь» выпускает до 750 тонн 
продукции в месяц. Однако при 
необходимости может увели-
чить выпуск в два-три раза.   

Тюменский медуниверси-
тет открывает кафедру на 
базе Курганской областной 
клинической больницы, ко-
торая начнёт работу уже в 
феврале.

Соответствующее соглаше-
ние между правительством 
Курганской области и вузом 
подписали губернатор Алек-
сей Кокорин и ректор Тюмен-
ского ГМУ Ирина Медведева. 
Сотрудничество призвано лик-
видировать дефицит медицин-
ских кадров в Курганской об-
ласти.

Более 800 обращений граж-
дан, касающихся нарушений 
правил дорожного движе-
ния, поступило в ГИБДД Тю-
менской области в 2016 году. 

В 301 случае правонаруше-
ния доказаны, а водители на-
казаны.

Как отметил начальник об-
ластного ГИБДД Михаил Кисе-
лёв, не всегда предоставлен-
ной информации достаточно 
для применения санкций в от-
ношении нарушителя. Для со-
ставления протокола важно 
знать точные дату и время про-
исшествия, нужно присутствие 
человека, предоставившего 
запись. «Но это не значит, что 
при недостаточных данных об-
ращения игнорируются. По за-
писи видеорегистратора мож-
но определить модель и госно-
мер автомобиля, и ГИБДД бе-
рёт это во внимание», – доба-
вил Михаил Киселёв. Обраще-
ния граждан ГИБДД принимает 
как лично, так и через Интернет 
или по телефону, сообщает ин-
тернет-издание NewsProm.ru.

Показатель смертности от 
рака в Тюменской области в 
2016 году снизился на 3,5% и 
составил 136 случаев на 100 
тысяч населения. 

За счёт активного внедрения 
профилактических и скринин-
говых программ в Тюменской 
области больше 55% злока-
чественных новообразований 
удалось выявить на первой-
второй стадиях.

Доля онкозаболеваний, выяв-
ленных в четвёртой стадии про-
цесса, осталась на уровне 2015 
года и составила 19,8%. Пока-
затель запущенности по югу об-
ласти также остался прежним – 
23,7 %. Меньше всего запущен-
ных опухолей выявлено в Ому-
тинском, Юргинском и Голыш-
мановском районах, больше 
всего – в Абатском, Исетском 
и Нижнетавдинском.

По информации сайта 72.ру, 
такие данные приводит пресс-
служба «Медицинского горо-
да», подводя итоги работы за 
2016 год.

грудного отдела «аукается» в рабо-
те сердца, бронхов, желчного пузы-
ря, желудка. От состояния пояснич-
ного отдела зависит здоровье ки-
шечника, тазобедренных суставов, 
коленей, женских и мужских поло-
вых органов. 

Чтобы устранить искривления, 
защемления и болезненные про-
явления остеохондроза, сегодня 
используют медикаментозное ле-
чение, массаж и вытяжение позво-
ночника. Специально для решения 
проблем с позвоночником в Южной 
Корее был создан массажёр «Ну-
га Бест NM-5000». Он продаётся в 
110 странах, в том числе и в горо-
дах  России.  Не стал исключением 

и Заводоуковск. Аппарат активизи-
рует собственные внутренние ре-
зервы организма при помощи мас-
сажа спины, вытяжения позвоноч-

ника, расслабляющего воздействия 
на мышцы и ткани, а также инфра-
красного излучения.

Компания «Нуга Бест» приглаша-
ет заводоуковцев и гостей города 
посетить  салон и бесплатно опро-
бовать массажёр. Мы находимся 
по адресу: ул. Первомайская, 4. 
Время работы: с понедельника по 
пятницу с 9.00 до 18.00. Телефон 
для справок 7-01-72. Мы ждём вас! 

Вячеслав ЧИСТЯКОВ,
управляющий салоном  

«Нуга Бест» 
Возможны противопоказания. 

Требуется консультация
 специалиста

На правах рекламы


